
  

 一 般 質 問 

令和４年 第５回（６月）南関町議会定例会 

番 質問者 質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

３番議員 

矢野 修一 

 

農業関係の助成につ

いて 

 

 

 

農業の災害復旧対策

について 

 

 

 

 

農業のコロナ禍対策

について 

 

危険木の伐採について、近年水田、周辺の杉等が大木に

なりその影で収量が減少する所が多く見られる。農業経

営安定の為にも支援策を行う必要があると思うが取り

組みについて尋ねる。 

 

ここ数年を見ても異常気象がいつ発生してもおかしく

ない状況である。復旧工事も随時行われているが、復旧

後の（特に水田）現場を見ると、現状維持の災害復旧で

あり、今後、同じような被害が想定される。よって復興

復旧の工事は出来ないものか尋ねる。 

 

新型コロナウイルス感染症地方創生臨時交付金の使途

についてはどうなっているのか、また、その内で、農業

関係にはどのくらいの助成があるのか尋ねる。 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

町 長 

 

２ 

 

１番議員 

福山 美佳 

 

南関町の脱プラ対策

について 

 

 

 

 

 

 

小・中学校の保健教

育の現状及び、家庭

環境に対する理解に

ついて 

 

 

 

 

小学生の服装につい

て 

 

 

１ 南関町のごみの分別状況について尋ねる。 

 

２ プラスチック資源循環促進法に基づく南関町の考

えと現状について尋ねる。 

 

３ 令和５年度からの南関町の脱プラ対策への取り組

みについて尋ねる。 

 

１ 小・中学校保健室の利用状況と生理用品の需要状況

について尋ねる。 

 

２ 思春期の体の変化に対する家庭教育へのサポート

と情報提供について尋ねる。 

 

３ 小・中学校への生理用品設置について尋ねる。 

 

各小学校の服装に関する規定の状況について尋ねる。 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

３ 

 

 

 

 

 

９番議員 

境田 敏高 

 

「生理の貧困」への

対応について 

 

生活道路について 

 

 

コロナ禍で「生理の貧困」が注目されているが、わが町

の現状と対策を尋ねる。 

 

緊急車両が通れない道路の改良の進捗状況と対策を尋

ねる。 

 

 

町 長 

教育長 

 

町 長 

 

 



 

４ 

 

 

 

10番議員 

山口 純子 

 

新型コロナウイルス

感染症対策と終息後

の取り組みについて 

 

梅雨時に向けて豪雨

災害への対策につい

て 

 

コロナ禍で様々な行事が中止になり、町の経済にも影響

していると思うが、今後、行事の実施また町内の定住活

性化について、どのような方向性かを尋ねる。 

 

近年の豪雨災害は温暖化に伴う影響で多大な被害が全

国的に起きている。南関町もビックオーク裏は毎年、全

国放送で放映される状況で、ハザードマップ等の対策も

取られているが、人命に関わる不測も考えられる。具体

的にはがけ崩れ、河川氾濫、浸水等、今想定される範囲

での危機回避等で検討していることを、町民の安心の為

にも尋ねる。 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

５ 

 

５番議員 

北原浩一郎 

 

関川災害復旧助成事

業について 

 

旧石井家住宅整備に

ついて 

 

事業の内容と町民への周知および町の対応について問

う。 

 

財政状況厳しい中でも進められている旧石井家住宅整

備についてその意義を問う。 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

６ 

  

２番議員 

伊藤 博長 

 

 

 

 

 

 

 

就農者の確保につい

て 

 

 

 

不法投棄について 

 

 

農業者の高齢化による離農など、今後、担い手不足の深

刻化が予想される。 

現在の 50 才未満の地区毎の就農者の数(兼業は除く)、

町での担い手確保の取り組みについて尋ねる。 

 

町での不法投棄の現状と対策について尋ねる。 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

７ 

 

７番議員 

杉村 博明 

 

 

企業誘致と新設工業

団地の現状状況につ

いて 

 

 

南関町では近年企業の誘致と新しい工業団地の開発が

進んでないが現状はどのように進めているのか問う。 

また、県内において工業団地の開発が進んでいるがどう

思うか尋ねる。 

 

町 長 

 


